

MTRA. CLAUDIA HUESCA REYNOSO.

claudia_huesca@live.com



SINTESIS CURRCULAR

Psicóloga por la Universidad Veracruzana, cuenta con una Maestría en Programación Neurolingüística y Preferencias Cerebrales. Certificada como instructor en el mismo rubro. Con Especialidad en Mediación y Diplomados en Desarrollo Organizacional, Docencia Universitaria y Mediación. Acreditada como Licenciario Nivel 1 del Sistema “Benziger BTSA” para la detección de talentos e integración de equipos de alto rendimiento. Actualmente cursa Maestría en Inteligencia Emocional en Educación.

31 años de trayectoria profesional, enfocándose en áreas profesionalizantes dirigidas al desarrollo humano y educación

Para la iniciativa privada, en Maquiladora Bose, sede San Luis Río Colorado, Son. y Televisa Hermosillo, sede en la misma ciudad.

Para el Sector gubernamental, fungió como responsable del Departamento de Capacitación y Seguridad e Higiene en la Comisión Federal de Electricidad, desarrollando acciones para las Divisiones de Distribución y Comercialización Oriente, con sede en Xalapa, Veracruz; Noroeste, con sede en Hermosillo, Sonora y Noreste, con sede en Monterrey, N.L.

Fue además Directora de Programas de Capacitación y Desarrollo para Mujeres en el Instituto Sonorense de la Mujer.

En el ámbito de la educación formal, formó parte del equipo del Colegio de Bachilleres del Estado de Sonora, como integrante del área de Orientación Educativa.

Laboró también como Subdirectora del área de Planeación en la Universidad Tecnológica de Hermosillo, y ha sido docente para la Universidad de Hermosillo, Universidad Durango Santander, campus Hermosillo y Universidad de Sonora. En esta última, desde hace poco casi una década trabaja tiempo completo, desarrollando, además de docencia, actividades relacionadas con áreas académicas como lo son asesoría curricular para el diseño y actualización de planes de estudio de licenciaturas, instructora en cursos de verano para docentes en temas relacionados a las neurociencias y programación neurolingüística, impartiendo el curso-taller “las neurociencias y las preferencias cerebrales en el aula universitaria”. Fungió como Secretaria Académica de la División de Ciencias Sociales. Fue integrante de la Dirección de Desarrollo y Fortalecimiento Académico, con la responsabilidad del seguimiento de Proyectos

Académicos de impacto institucional, así como el análisis de indicadores de calidad en la gestión académica. Actualmente, lleva la responsabilidad de la coordinación de Proyectos Académicos para la Unidad Regional Centro, como parte del quipo de la Vicerrectoría.

En paralelo a lo anterior, desde el año 2005, forma parte del grupo de facilitadores que colabora en los procesos de formación de mediadores que desarrolla el Instituto de Mediación de México, a través de su Diplomado en Mediación, donde imparte frecuentemente el módulo “Aplicación de la Programación Neurolingüísticas en los procesos de Mediación y Resolución de conflictos”.

Funge como tallerista independiente en temas relacionados en general con PNL y la aplicación de las neurociencias en las interacciones humanas y la educación. Efectúa diagnósticos relacionados con preferencias cerebrales, detección de talentos, formación de equipos de alto desempeño y orientación vocacional.